## **EVANGELISCHER OBERKIRCHENRAT**

70012 STUTTGART, 2010-04-22 POSTFACH 10 13 42

Telefon 0711 2149-0 Sachbearbeiter - Durchwahl KVAR Bausch -517

E-Mail: Rudolf.Bausch@elk-wue.de

## AZ 54.19-1 Nr. 96/1.2

An die Evang. Pfarrämter über die Evang. Dekanatämter - Dekaninnen und Dekane sowie Schuldekaninnen und Schuldekane -

Den Mitgliedern der Württembergischen Landessynode zur Kenntnis

## **Brot-BotschafterInnen gesucht**

Sehr geehrte Verantwortliche in den Kirchengemeinden,

im Rahmen der 50. Aktion haben über 80 Brot-BotschafterInnen in Württemberg die diakonische Aktion "Brot für die Welt" in die Gemeinden und in die Bevölkerung getragen und sich für sie ehrenamtlich engagiert. Von Eselaktionen über monatliche Mittagsgebete bis hin zu Sponsorenläufen, Aktionen an Schulen und in Gemeindekreisen reichten die Aktivitäten der Brot-BotschafterInnen. Höhepunkt war die Aktion "Brot zum Teilen" mit dem Bäckerhandwerk in Württemberg. Unter <a href="www.brotbotschafter.de">www.brotbotschafter.de</a> kann eine große Auswahl der umgesetzten Ideen abgerufen werden.

Die Aktion war zunächst auf 1 Jahr begrenzt und ist Ende letzten Jahres abgelaufen. Da die Aktion sehr erfolgreich war und der Einsatz gegen den Hunger sowie für mehr Gerechtigkeit notwendiger denn je ist, wollen wir auch zukünftig Brot-BotschafterInnen gewinnen. Über 20 der bisherigen Brot-BotschafterInnen haben sich bereit erklärt weiterzumachen. Neue Brot-BotschafterInnen werden gesucht. Im beigefügten Werbefaltblatt ermutigen Landesbischof Dr. h.c. Frank Otfried July und Oberkirchenrat Dieter Kaufmann zur Mitarbeit: "Werden Sie offizielle Brot-Botschafterin/offizieller Brot-Botschafter. Engagieren Sie sich ehrenamtlich für "Brot für die Welt" — ein Jahr lang. Werben Sie vor Ort, in Ihrer Region aktiv gegen Hunger und für mehr Gerechtigkeit in der Welt, offiziell beauftragt von der Landeskirche und ihrer Diakonie."

Wir bitten Sie bei der Suche nach neuen Brot-BotschafterInnen um Unterstützung. Bitte weisen Sie in Gremien auf diese Idee hin und sprechen Sie Personen an, die Sie für geeignet halten. Hierzu finden Sie beigefügt ein Info- und Werbefaltblatt. Gerne schicken wir Ihnen weitere Faltblätter zu.

Herzlichen Dank für Ihre Mitarbeit und Mitwirkung bei dieser Aktion.

Dr. Ulrich Heckel Oberkirchenrat

**Anlage**